



## Moción de las flores

Una de las partidas que inciden notablemente en los presupuestos municipales, son las derivadas de las flores en las diversas temporadas.

No sólo razones de austeridad, sino también la defensa de un modelo de jardinería sostenible nos debe llevar a reducir la compra de flores y su sustitución por especies vegetales que se mantengan a lo largo de todo el año y que consuman menos agua.

En consecuencia se presenta la siguiente

### **MOCION**

Que en los próximos presupuestos se reduzcan, al menos un 50%, las previsiones para la compra de flores de temporada y se adapten los jardines a otro tipo de vegetación que pueda mantenerse todo el año y que consuma menos agua.

**LA PORTAVOZ,**

**Fd. Mercedes Pedreira.**